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Exmo, Sr. 

Requerimento N.º 2O2/2020 
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Edson Agostinho de Castro Carneiro Protocolado SDn  JOoa 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento 

como convite à Secretaria de Obras, Equipe de Análise e Liberação de Projetos e 

Representantes da Empresa Sinvalpi, para participar de reunião online a ser agendada, 

para tratar as seguíntes questões: 

Existe algum plano de ação ou esforço conjunto voltado a resolver e/ou dar 

andamento aos inúmeros projetos de concessão de alvará e Habite-se que 

se encontram paralisados na secretaria, os quais nem mesmo apresentam 

retorno da situação aos requerentes? 

Em caso de reposta negativa à questão anterior, quais os motivos desta 

inatividade? Em caso positivo, seria possível apresentar as ações 

executadas até o momento? 

A inércia, que já se arrasta há quatro anos no processo de liberação de 

projetos, poderia ser imputada a quê ou a quem? Seria pela falta de mão de 

obra? Ou falta de condições e recursos para dar celeridade à liberação? 

O secretário tem ciência de que a regressão e baixa celeridade na liberação 

dos projetos tem acarretado vários problemas aos engenheiros locais? 
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Diante dos questionamentos acima colecionados, espera-se resposta 

plausível e que atenda à expectativa da sociedade, pois a morosidade do 

processo de liberação se torna um empecilho para queim deseja regularizar 

e&/ou construir seu imóvel e certamente é um fator favorável à construções 

não legalizadas. 

Como representante do interesse comum, este edil se coloca na posição de buscar 

soluções e condições para aqueles que desejam regularizar e legalizar suas propriedades. 

Visto que na concepção desde humilde edil, até o presente momento, esta pa
sta não 

apresentou uma resposta à sociedade, pode-se aferir que o que está 
sendo feito na 

direção do Sr. Secretário, em relação ao não andamento 
dos projetos, se caracterize 

como renúncia de receita. 
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